



COMUNICADO

Reunión con las fracciones en el parlamento de Sajonia

DRESDEN, 21/03/2024

Miembros de Venezolanos en Sajonia e.V a nombre propio y de las asociaciones amigas hemos expuesto el caso de los venezolanos en ese estado enfatizando los siguientes puntos:

- * La situación actual de Venezuela.
- * Las consecuencias psicológicas, sociales y de DDHH de los venezolanos deportados.
- * Los rechazos del BAMF sin considerar la situación de violación de DDHH en el país.
- * Los esfuerzos de la comunidad venezolana para integrarse activa y eficazmente.
- * Las limitaciones que vive el venezolano en las oficinas del "Ausländerbehörde" así como para encontrar cursos de idiomas y empleo.

Para nuestra sorpresa, el Ministro del Interior, el Sr. Armin Schuster estuvo presente en la reunión. El Ministro nos recomendó encarecidamente, aprovechar el tiempo del proceso de asilo de manera *intensiva* y citamos textualmente: Los Venezolanos optan por la solicitud de asilo en vez de la visa de trabajo, de allí radica un gran número de respuestas negativas para las personas que no tienen caso.

Todas Las fracciones del parlamento aseguraron estar de acuerdo con lo expuesto por nosotros en relación a la situación actual venezolana. Ellos dicen entender que Venezuela no es un destino seguro para regresar y mucho menos luego de solicitar asilo y ser deportados. Del mismo modo saben que la comunidad venezolana es la que mejor se ha integrado y adaptado* a la cultura alemana en los últimos años, por lo que también nos motivaron a seguir adelante con nuestros cursos de idioma, búsqueda de trabajo, Ausbildung, Weiterbildung y voluntariado.

El Ministro aclaró también que ellos van a priorizar, en la medida de lo posible, las deportaciones de aquellos que:

- Tengan Multas o deudas sin pagar.
- Hayan cometido delitos en el país.
- Tengan mucho tiempo dependiendo de las ayudas sociales y no dominen el idioma, no tengan trabajo o ganas de integrarse.

El Ministro de interior afirmó que a pesar que el *90%* de casos de los venezolanos son negados solo 8 personas fueron deportadas el año pasado. El ministro no garantizó que se detengan las deportaciones aun, sin embargo volvió a hacer énfasis en el aprovechamiento del tiempo de integración.

El ministro nos afirmó que se reunirá con las autoridades del BAMF para ver desde que perspectiva ellos están evaluando la situación de los venezolanos.

En la reunión sentimos el apoyo en todas las fracciones del Parlamento de Sajonia, sin embargo ellos nos informaron que harán sus debates internos.

La reunión en el Landtag se llevó a cabo con:

Ministro de Interior Sr. Armin Schuster
Fracción del CDU
Fracción del SPD
Fracción die Linke
Fracción del Bündnisgrüne
Venezolanos en Sajonia e.V

También nos reunimos con la Fracción de la AFD

Conclusiones:

- * Todas las fracciones nos han motivado a seguir haciendo y mejorar lo que hasta ahora hemos hecho.
- * Todos nos motivaron a seguir trabajando unidos y nos felicitaron por lo que hasta hoy hemos logrado.
- * Las Fracciones se comprometieron a debatir internamente sobre la situación de los venezolanos en Sajonia.
- * Todas las fracciones prometieron reunirse nuevamente con nosotros para analizar e informar sobre los avances de las reuniones y sus debates.
- * El Ministro de Sajonia se reunirá con las autoridades del BAMF.

Estaremos a la espera de una próxima reunión donde nos informarán sobre alguna solución para nuestra comunidad.

Gracias por el apoyo de todos!



www.venezolanosensajonia.de